
環境厚生常任委員長報告 

（Ｈ３０．１２．１４） 

 

環境厚生常任委員会に付託されました議案について、審査の経過概

要とその結果を報告いたします。 

 

まず、第１号議案、平成３０年度一般会計補正予算の本委員会所管

分でありますが、その主な内容は、 

民生費では、公立保育所において災害に強く、安全で快適な保育環

境を整備する経費として、公立保育所運営経費の増額補正、 

衛生費では、先般の災害に伴って発生した災害廃棄物の処理費用な

どに係る粗大ごみ処理経費の増額補正であります。 

災害復旧費では、台風２０号により被害を受けた別院保育所におけ

る復旧事業費が計上されております。 

また、債務負担行為については、塵芥処理施設等の運転管理に係る

経費などについて設定されております。 

別段異論なく、採決の結果は、全員をもって原案可決すべきものと

決定しました。 



 次に、第２号議案、平成３０年度国民健康保険事業特別会計補正予

算については、前年度の決算における剰余金を国民健康保険財政調整

基金に積み立てる経費等の増額補正であります。 

別段異論なく、採決の結果は、全員をもって原案可決すべきものと

決定しました。 

次に、第５号議案、平成３０年度病院事業会計補正予算については、

材料費等を増額補正するとともに、給食業務等の経費に係る債務負担

行為について予算に定めるものであります。 

別段異論なく、採決の結果は、全員をもって原案可決すべきものと

決定しました。 

次に、第１２号議案、亀岡市立老人福祉センター条例を廃止する条

例の制定については、老人福祉センター及び亀岡地区自治会館を、平

成３１年３月３１日をもって廃止することに伴い、当該条例を廃止す

るものであります。 

採決に先立ち、第１７号議案と関連した反対討論や、過去からの経

過を考慮する中での賛成討論があり、採決の結果は、賛成多数をもっ

て原案可決すべきものと決定しました。 



次に、第１７号議案、財産の無償譲渡については、老人福祉センタ

ーについて、地域住民の自主的活動の場が確保され、良好なコミュニ

ティを形成し、市民の連帯意識の醸成と自治意識の高揚を図るため、

亀岡地区における自治会活動の拠点施設として、一般社団法人亀岡地

区自治振興協議会に無償譲渡しようとするものであります。 

採決に先立ち、譲渡により本当に地域住民の良好なコミュニティの

形成に役立つのか、譲渡の相手方が公共的団体と言えるのかどうか疑

問である、また、譲渡の相手方が当該施設を譲り受けるために設立さ

れた団体だと言わざるを得ず、これは地方財政法第８条や地方自治法

第２３７条第２項に反するとの反対討論がありました。一方で、第１

２号議案と同様に、過去からの経緯を考慮する中での賛成討論があり、

採決の結果は、賛成多数をもって原案可決すべきものと決定しました。 

次に、第１９号議案、平成３０年度一般会計補正予算の本委員会所

管分については、職員の人事異動等に伴う国民健康保険事業特別会計

における人件費の減額に伴い、一般会計から国民健康保険事業特別会

計への繰出金を減額補正するものであります。 

 



別段異論なく、採決の結果は、全員をもって原案可決すべきものと

決定しました。 

次に、第２０号議案、平成３０年度国民健康保険事業特別会計補正

予算及び第２３号議案、平成３０年度病院事業会計補正予算について

は、いずれも職員の給与条例の改正及び、人事異動等に伴い職員人件

費等を補正するものであります 

別段異論なく、採決の結果は、全員をもって原案可決すべきものと

決定しました。 

以上、簡単でありますが、本委員会の報告とします。 
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